

Primer mamógrafo de Itata ya ha atendido a más de 2.000 mujeres

El mamógrafo que se instaló en el Hospital de Quirihue con el financiamiento del Gobierno Regional de Ñuble es el primer equipo de este tipo que funciona en la Provincia de Itata. Desde septiembre del año 2024 ha atendido a más de 2.000 mujeres del



territorio, ahorrando tiempo en el diagnóstico y las complicaciones que significaban para las usuarias, los traslados a Chillán u otra comuna de la región.

Sobre lo que ha significado para miles de mujeres de Itata la instalación de este equipo de diagnóstico se refirió la jefa de la División de Desarrollo Social y Humano, Tamara Valenzuela, quien recordó que "como Gobierno Regional definimos hacernos cargo de una demanda que venía desde el año 2013, donde la Mesa de Salud que tenía la Asociación del Valle de Itata había señalado que era muy necesario poder implementar un centro para que las mujeres de Itata pudiesen tomarse su marnografía, considerando las distancias al Hospital Herminda Martín o de San Carlos y no tenían locomoción para poder llegar temprano a tomarse sus exámenes".

Dada esta necesidad, indicó la profesional del Gobierno Regional, "empezamos a trabajar junto al Servicio de Salud y en septiembre del 2024 inauguramos este mamógrafo que además lo comprometemos en una conmemoración del Día Internacional de la Mujer. Y claramente nos gratifica un montón que ya más de 2.000 mujeres hayan sido beneficiarias de este tremendo equipamiento, y gracias a ello hoy el territorio del Valle del Itata no tiene lista de espera en torno a este examen que necesitamos las mujeres".

Entre enero y abril han sido 1.272 mujeres las que han accedido a este examen y se distribuyen por comunas de la siguiente manera: Coelemu 414; Quirihue 384; Ninhue 176; Trehuaco 162 y Cobquecura 136.